
ＰＣ教室を始めて、数カ月が経ちました。ただ漠然と練

習をしているのではなく、みんなで話し合って目標を立

てました。 

その目標であるＰＣ検定を、受講しているうちの数名で

受けてきました。 

 

それぞれレベルは違いますが、みんなの習熟度に合わせ

て試験を受けました。 

受験を終えて、手ごたえがあった人、後からミスに気づ

いて落ち込む人まで様々でしたが、合格発表をみんなで楽しみに待っています。 

 


